

jueves 22 de abril de 2021

CINCO JÓVENES DENUNCIADOS POR TENENCIA DE ARMAS Y ESTUPEFACIENTES.



Cinco jóvenes de una localidad cercana a Bormujos, fueron interceptados durante la mañana del pasado lunes cuando viajaban en un vehículo por la Avda. de Juan Diego.

Al ser identificados y sometidos a registro, se les interviene a cuatro de ellos varios trozos de sustancia presumiblemente hachis.

Inspeccionado el vehículo, se interviene el mango de madera de un hacha sin la hoja cortante así como dos cuchillos unidos por sus respectivas empuñaduras, lo que aumentaría en su caso la lesividad de la manipulación de ambas armas blancas.

Como consecuencia, se interponen cinco denuncias a la Ley Orgánica de Protección de la Seguridad Ciudadana por portar armas prohibidas y sustancias estupefacientes y una denuncia por incumplimiento de las medidas temporales por razón de salud pública para la contención del COVID-19 por la ocupación del vehículo en número superior al permitido.